

日焼けした子どもたちの顔に、このひと夏の成長を感じているこの頃。

季節はだんだんと秋に近づいてきました。

8月は、プールでバタ足に挑戦したり、感触あそびで片栗粉スライムを作って、感触の変化や色の变化などの発見を楽しんだ子どもたち。プールあそびでは、昨年顔付けを怖がっていたお友だちが「ぞうぐみだから頑張ってみる!」と自ら挑戦する姿があり、それを見て他の子どもも顔をつけたまま水中を進むことに挑戦する姿がたくさんあり、一年の成長をより感じました ✨最後のプールの日には、きりん組のお友だちや先生にも頑張った成果を披露しました!

さて、9月は運動会に向けての取り組みが増えてきます。これまで継続して取り組んできた逆上がりや跳び箱、縄跳びはもちろん、他にも様々な運動遊びやぞう組だけの特別な役割の練習も行っています。逆上がりは4月からの成長が大きく、今では連続逆上りに挑戦する姿が増えてきているほどです。当日は自信たっぷりで保護者の皆様に披露できるように子どもたちのサポートをしていきたいと思えます。運動会の取り組みに関して、保護者の皆様をお願いすることもあるかと思えますので、毎日お知らせボードの確認をよろしくお願いいたします。

8月は大きな感染症もなく過ごせましたが、まだまだ暑い季節が続きます。子どもたちの体調の変化や気になる姿があれば、小さなことでもお声掛けください。

9月も元気いっぱい、様々なことにのびのびチャレンジしていきたいと思えます ✨

歌のプレゼントが

8月のお誕生日会で5月から歌ってきた「天まで駆けるよ」を全クラスの前で披露しました!

緊張する姿もありましたが、ぞう組らしい力強くしっかりした歌いぶりに他のクラスのお友だちも聞き入っていました 😊

9月は「いちにちだけのゆうびん屋さん」という季節の歌を歌います。

おねがい!

毎朝9時30分からプレイルームにて、運動会に向けての取り組みを始めています。朝の用意も終えて、9時30分にはプレイルームに上げられるように、9時20分までには登園して下さい。

ご協力よろしくお願いいたします。



大きなひまわりを作ったよ

みんなで植えたひまわりは、残念ながら暑さに負けたり、虫に苗を食べられてしまったりしていて、大きく育たなかったのですが、思い出としてみんなでひまわりの作品を作りました!子どもたちの足型や手形でひまわりの花を作り、周りにはコツコツとちぎり貼りをしたり、茎や葉の部分をクレパスで塗ったりしながら、みんなで大きな作品を完成させました 🌻

